

旭竜小学校の4年生のみんなが 百間川の歴史を学習しました！

日時 平成17年12月6日（火） 11:00 ~ 12:20

場所 旭竜小学校 音楽室

概要

旭竜小学校で、「百間川の歴史を調べ隊」として4年生40人のみんなが、岡山河川事務所と一緒に歴史学習を行いました。

まず初めに、旭竜小4年生のみんなが、それぞれ班に分かれて、自分達で調べた百間川の歴史について発表を行いました。各班の発表が終了した後、河川事務所から「水の大切さ」、「百間川（旭川放水路）の歴史」の話をして、その後「旭川・百間川を空から見たパズル」をみんなに体験してもらいました。難しいテーマの中、旭竜小4年生のみんなは真剣な表情で説明を聞き、たくさんの質問を投げかけて、「水の大切さ」、「百間川（旭川放水路）の歴史」を自分達なりにしっかり学習していました。

また、パズルを完成させて見た最近の百間川の様子と35年前の写真を比べてみると「百間川が無い！！」「昔は田んぼとして使われてたんだね」、など新たな発見があったようです。

活動写真



みんな少し緊張気味 がんばれがんばれ！



みんなしっかり聞いているね



みんな 出来るかな？



昔の百間川は田んぼだったんだね～